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   Ｓ．Ｃ 雪おこし通信 

 
                                               NO.11４  20２４.２.・・  
                                                          発行 事務局 
 

 ２０２３～２０２４シーズン      
            を楽しもう！ 

 

１．スキー例会をしました 

 
 １月２８日の日曜日、奥神鍋スキー場において、シーズン初のスキー例会をもちました。
参加者は宮津組３人と丹後組３人の６人でした。 
 当日は、23 日からの「どか雪」と雪のある日曜日という事もあって、家族ずれやスノ
ーボードの若者が多く、宮津組は 10 時に万場の駐車場に到着しましたが満車で入れても
らえず、やむなく奥神鍋の駐車場へ移動しました。奥神鍋の駐車場もたいそうな混みよう
でした。それで、１０時半に待ち合わせの万場ゲレンデの「テン」には、１０分程遅れて
到着しました。 

 新年の挨拶を交わして、まず 1
本滑りましたが、リフト待ちの方
が多くて、奥神鍋ゲレンデの方に
移動です。下部はやはりひとが多
いので上部で滑りました。1 時に
「四季の森」の休憩所で昼食・休
憩ということで、グループに分か
れて滑走を楽しみました。 
 雪面はやはり多くの方が滑られ
るので少し荒れていて、なかなか
自分の思い描くシュプールを描く
のに苦労しました。（私だけかも） 
 時々、ガスがかかったり、細か
い雨交じりに雪も降ったりして寒
く、3 時の休憩後に引き上げる事
になりました。 
               

  星 尾崎 土出 中村 瀬戸 丸山の各氏   
 
 今シーズン、「なかなか根雪にならず、降ればどか雪、また直ぐに溶けるという事にな
りそうだなあ」と参加者一同心配していました。雪が山にはたくさん降って欲しいですね
え。 
                                                                  記： 星 
 



- 2 - 

 

２．クラブ員が増えました 

 
 とても嬉しいニュースです。「雪おこし」に新たに 2 人の方が加入されました。お一人
は、丹後にお住まいの「吉岡さん」、そうあのハイキングでいつもお世話になっている吉
岡さんです。今までからスキーをご一緒させて頂いていたので、てっきりクラブに入って
おられていたと思われていた方も居られると思いますが。もう一方は、舞鶴の「田中さん」
です。ウィークデースキーに参加されて、その時に加入されました。スキーは経験がある
そうです。 
 どちらも女性の方です。これで「雪おこし」では女性が 3人となり、より女性が参加し
やすくなったのではないかと思います。今後の例会の持ち方（スキー場・集合場所・時間
・参加方法等）について遠慮なく希望を出して下さい。まだまだ「雪おこし」も男性中心
の傾向がありますので。次号以降で自己紹介をお願いしたいと思っています。 
 

３．今後の例会の予定 

 
  ・２月 ４日（日） スキー例会・実施済み（奥神スキー場）115号で報告します 
 
 ・ ２月１４日（水） スキー例会  場所未定 
 
  ・２月２５日（日） スキー例会（ハチ北スキー場）雪次第では変更も 
 
※この他に、指止まれ的スキー行（有志） も随時あります。メール・ライン等でも情報 
を流して誘って下さい。よろしくお願いします。 
 


